



Área de Deporte

COMIENZA LA I MARCHA MTB VIRTUAL MONTES DE MÁLAGA DE CARÁCTER GRATUITO

Los ciclistas pueden elegir entre tres rutas disponibles y las inscripciones están abiertas hasta el 20 de diciembre

16/12/2020.- Ya ha comenzado la I Marcha MTB virtual Montes de Málaga, organizada por el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga y Deporinter. Este evento ha abierto así un nuevo concepto de actividad deportiva en la que cada ciclista se mide consigo mismo y en un período de tiempo de 8 días. Podrán mejorar sus tiempos en cada uno de los circuitos marcados, hacerlo con otro tipo de bicicleta o hacerlo simplemente a modo de paseo con la familia. Los recorridos son todos accesibles para bicis con distintas dificultades para que todos los participantes puedan disfrutar del entorno natural de Málaga.

Para poder acceder, el participante debe inscribirse en la APP *Helmuga Tracker* facilitando sus datos y, una vez registrado, ya puede realizar la etapa que desee de las tres seleccionadas:

- 1.- Venta del Boticario
- 2.- Carril bici de Picapedreros
- 3.- Venta del Boticario (ruta familiar)

La aplicación es fácil y está operativa para los sistemas Android e IOS y la puede descargar en la APP:

-Android:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=cloud.helmuga.tracker>

- iOS: <https://apps.apple.com/es/app/helmuga-tracker/id1511122473>

Hasta el día 20, a las 23:59 horas, se podrán inscribir todas las personas que deseen realizar estas rutas, de forma totalmente gratuita, sin horarios, sin día concreto de realización.

Todos los usuarios registrados que finalicen las distintas rutas quedarán clasificados por rango de edad y sexo. La organización premiará con un maillot conmemorativo de esta primera edición al mejor tiempo absoluto de cada una de las distintas categorías. Además, cada participante podrá obtener su diploma con su tiempo conseguido y su dorsal de participación.





La organización llama a extremar la limpieza por parte de los participantes (envoltorios, restos de frutas, plástico, etc) para depositarlos en los lugares habilitados durante la realización de los circuitos propuestos.

De esta forma el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga pone en marcha una nueva iniciativa deportiva, totalmente gratuita para toda la ciudadanía que desee participar, abarcando todos los segmentos de edad en un entorno natural al aire libre y donde cada persona se marca su propio reto.

Este evento surge con el fin de poder dar respuesta a toda la ciudadanía que, en estos momentos, está demandando competiciones deportivas o nuevos retos donde poder medir su estado de forma.

